

28 oct 2022 -17:53

Appartient à Conseil des ministres du 28 octobre 2022

Approbation du règlement de l'Ordre des architectes

Sur proposition du ministre des Indépendants David Clarinval, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal donnant force contraignante au règlement de déontologie de l'Ordre des architectes.

Le projet vise à approuver le règlement de déontologie de l'Ordre des architectes tel que complété par une décision du Conseil national de l'Ordre des architectes du 27 mai 2022. Les nouvelles dispositions ont trait aux praticiens de l'insolvabilité ainsi qu'aux architectes faisant l'objet d'une procédure d'insolvabilité.

Le projet est soumis à la signature du Roi.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

David Clarinval, Vice-Premier ministre et ministre des Classes moyennes, des Indépendants, des PME et de l'Agriculture, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue des Petits Carmes, 15 - 6e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 277 69 79
<https://clarinval.belgium.be>
info@clarinval.belgium.be

Jonas Clottemans
Porte-parole
+32 474 40 63 35
jonas.clottemans@clarinval.belgium.be